

校長室から

学校教育目標

「知・徳・体、調和のとれた生徒の育成」

～いつも自主的に考える人材の育成～



令和5年12月23日第88号

令和5年度2学期終業式

長かった2学期が終わろうとしています。この2学期は、8月25日から始まりました。その日の気温を調べると、最高気温が34度最低気温が24度。今日の気温が最高気温5度、最低気温3度ということですから、数字だけを見ても時間がたったことがわかります。

長かった2学期を振り返ってみましょう。

たとえば3年生。ある程度進路が定まった自分自身を、半袖に汗を流していた2学期最初に想像できたでしょうか。それは自分自身の思った通りのものだったでしょうか。

2年生は、職場体験に出かけました。2学期最初の自分自身と今の自分自身を比べてみて、成長は感じられるでしょうか。

1年生は、ようやく中学生らしくなった2学期でした。2学期最初に目標にしたことを果たして達成できたでしょうか。

時間は、容赦なく進んでいきます。新しい年が始まると3年生はいよいよ受験本番。それぞれの夢に向かって具体的に動いていくことになります。

1年生は、いよいよ「先輩」と呼ばれるその時がやって来ますし、2年生は久米田中学校の中心として活躍してもらう時間が迫っています。

時の流れは残酷でぼんやりと過ごしていると、何も手にできません。しかし、時の流れはときに優しく、失恋のつらさや別れの悲しさをいやしてくれる力もあります。

まもなく2学期が終わり、新しい年、令和6年という時間がやって来ます。

しっかりと時の流れを意識しながら新年を迎えるとともに、過ぎ去った時間を振り返ってください。